
宮古エフエム放送株式会社 

第 33 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 30 年 12 月 26 日(水) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :3 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

木村 剛 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 １名 
 
 

 
4. 議題 

  1）ひるなび 826 毎週金曜日午後 1 時から放送している、市内のお店など

を紹介するコーナー「ぶらっと商店街」12 月 21 日放送分について 10

分程度聴いていただき、意見、質問、感想等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想】 

    今回は、歳末連合売出しについての紹介だったが、毎年この時期に企画

しており、もうそんな時期なのだと思い出しました。聞きやすかったが、

パーソナリティの対応に、もう少し商店街に行きたいと思わせるような

工夫があると良いと思いました。また、折込チラシなど他の宣伝方法が

あるなら、その紹介もしたほうが良いと思います。 

 

【感想】 

    構成は良いと思う。実行委員長を姓だけでなく名前の紹介があると良か

ったのではないか。８団体で構成されていると言うことだが、何店舗が

参加しているかもっと詳しく教えてほしかった。抽選で灯油などが当た

るというところは、興味を持ってもらえると思いますが、購買意欲を刺

激するには少し弱いと感じました。 
 



   【感想】 

    毎年恒例の大売り出しで、パーソナリティの知人が灯油が当たったなど

のエピソードを話したことで、身近な感覚で聞くことができた。話の冒

頭部分がサラッとしすぎていた。限られた時間の中で引出し方が問題だ

ったのか、パーソナリティはビジュアルがない分、聞く人がワクワクす

るような話の持っていき方ができると良かったと思います。 
 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、本日のご意見ご感想を受け、リスナーに興味を持ってもら

えるような工夫をし、街の活性化につながるようなより良い放送を心が

ける旨即答。 
 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 30 年 12 月 31 日 


